



VENEZUELA

Venezuela se ubica sobre la parte norte de América del Sur, por encima del Ecuador y al oeste del meridiano de Greenwich, formada por una parte continental y un conjunto de islas. El punto más septentrional de la superficie continental se encuentra en el cabo San Román. La superficie total del territorio venezolano es de 912.050 kilómetros cuadrados. El país limita al norte con el Mar Caribe, al sur con Brasil, al suroeste y oeste con Colombia, y finalmente al este con el Océano Atlántico.

Caracas es la capital nacional, sede del gobierno y una de las principales ciudades. La Constitución de Venezuela, promulgada en el año 1999, establece la existencia de un Estado federal con el nombre oficial de República Bolivariana de Venezuela.

FORMA DE GOBIERNO

El Poder Ejecutivo recae sobre la figura de la máxima autoridad del país, que es el presidente. Éste es elegido por sufragio universal y permanece en el cargo por un periodo de cinco años, sin posibilidad de permanecer durante dos periodos consecutivos. Está acompañado por el Consejo de Ministros, que completan la formación del Poder Ejecutivo. El poder legislativo está representado por el Congreso Nacional, formado por el Senado y la Cámara de Diputados. El Senado se compone por un total de cincuenta y dos miembros, designados por voto popular; por su parte, la Cámara de Diputados reúne un total de doscientos siete miembros también elegidos por voto de los ciudadanos. En todos los casos, los cargos legislativos tienen una duración de cinco años.

Caracas es la capital nacional, sede del gobierno y una de las principales ciudades.



Residencia oficial.

Poder judicial tiene su máxima representación en la Suprema Corte de Justicia, tribunal superior de la república conformado por quince jueces desinados por el Congreso Nacional para un periodo de nueve años. Cada estado de Venezuela tiene su Corte Superior y sus tribunales menores.

ÚLTIMOS PRESIDENTES

Presidentes	Períodos
Rómulo Gallegos Feire	(1948)
Carlos Delgado Chalbaud	(1948 - 1950)
Germán Suárez Flamerich	(1950 - 1952)
Marcos Pérez Jiménez	(1952 - 1958)
Wolfgang Larrazábal	(1958)
Edgard Sanabria	(1958 - 1959)
Rómulo Betancourt	(1959 - 1964)
Raúl Leoni	(1964 - 1969)
Rafael Caldera	(1969 - 1974)
Carlos Andrés Pérez	(1974 - 1979)
Luis Herrera Campíns	(1979 - 1984)
Jaime Lusinchi	(1984 - 1989)
Carlos Andrés Pérez	(1989 - 1993)
Ramón Velásquez	(1993 - 1994)
Rafael Caldera	(1994 - 1999)
Hugo Chávez	(1999 - Actualidad)



Corte Suprema de Venezuela.